
ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 

PÓS-GRADUAÇÃO EM AGRONOMIA DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

E ENGENHARIAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, 

REALIZADA ATRAVÉS DE CONSULTA ELETRÔNICA DE 16:30 HORAS DO DIA 

DEZESSEIS DE DEZEMBRO DE 2021 ÀS 16:30 HORAS DO DIA DEZESSETE 

DE DEZEMBRO DE 2021, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR JOSÉ 

FRANCISCO TEIXEIRA DO AMARAL, COORDENADOR DO PPG EM 

AGRONOMIA. PARTICIPARAM DA CONSULTA OS(AS) PROFESSORES(AS) 

PERMANENTES: ADÉSIO FERREIRA, ANDRÉ DA SILVA XAVIER, ALEXANDRE 

CÂNDIDO XAVIER, DANILO DE LIMA CAMÊLO, DIEGO LANG BURAK, DIRCEU 

PRATISSOLI, EDUARDO DE SÁ MENDONÇA, EDVALDO FIALHO DOS REIS, 

FÁBIO LUIZ DE OLIVEIRA, FÁBIO RAMOS ALVES, FELIPE VAZ ANDRADE, 

GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA, HUGO BOLSONI ZAGO, HUGO JOSÉ 

GONÇALVES DOS SANTOS JUNIOR, JOSÉ CARLOS LOPES, JULIÃO SOARES 

DE SOUZA LIMA, LEANDRO PIN DALVI, MARCELO ANTONIO TOMAZ, MÁRCIA 

FLORES DA SILVA FERREIRA, MILENE MIRANDA PRAÇA FONTES, MOISÉS 

ZUCOLOTO, RENATO RIBEIRO PASSOS, SAMUEL DE ASSIS SILVA, TAÍS 

CRISTINA BASTOS SOARES E WILLIAN BUCKER MORAES.  

O Coordenador colocou em apreciação as pautas objetos da presente consulta: 1. Parecer da 

Comissão de Recursos Humanos, referente à prorrogação adicional do prazo para defesa do 

doutorando Yago Ricardo de Oliveira (matrícula nº 2018141791) por um período de 3 (três) meses. 

Este assunto foi aprovado por unanimidade. 2. Parecer da Comissão de Recursos Humanos, 

referente à prorrogação do prazo para defesa do doutorando Tiago Pacheco Mendes (matrícula 

2019141978) por um período de 6 (seis) meses. Este assunto foi aprovado por unanimidade. 3. 

Parecer da Comissão de Recursos Humanos, referente à prorrogação do prazo para defesa do 

doutorando Felipe Cunha Siman (matrícula nº 2018240515) por um período de 6 (seis) meses. Este 

assunto foi aprovado por unanimidade. 4. Parecer da Comissão de Recursos Humanos, referente à 

prorrogação do prazo para defesa da doutoranda Emily Lopes Olive (Matrícula nº 2017241574), por 

um período de 6 (seis) meses, passando de 36 para 42 meses. Este assunto foi aprovado por 

unanimidade. 5. Parecer da Comissão de Recursos Humanos, referente à prorrogação do prazo 

para defesa da doutoranda Emily Lopes Olive (Matrícula nº 2017241574), por um período de 6 (seis) 

meses, passando de 42 para 48 meses. Este assunto foi aprovado por maioria. 6. Parecer da 

Comissão de Recursos Humanos, referente à prorrogação do prazo para defesa da doutoranda 

Emily Lopes Olive (Matrícula nº 2017241574), por um período de 4 (quatro) meses, passando de 48 

para 52 meses. Este assunto foi aprovado por maioria. 7. Parecer da Comissão de Recursos 

Humanos, referente à prorrogação do prazo para defesa do doutorando Carlos Eduardo de Oliveira 

Roberto (Matrícula nº 2018240561), por um período de 6 (seis) meses, passando de 42 para 48 

meses. Este assunto foi aprovado por maioria. 8. Parecer da Comissão de Recursos Humanos, 

referente à prorrogação do prazo para defesa da doutoranda Julianne Almeida Rodrigues (Matrícula 

nº 2018142506), por um período de 6 (seis) meses. Este assunto foi aprovado por maioria. 9. Parecer 



da Comissão de Bolsas e Orçamento, referente à prorrogação de bolsa cota empréstimo da 

doutoranda Julianne Almeida Rodrigues (Matrícula nº 2018142506), por um período de 6 (seis) 

meses. Este assunto foi aprovado por maioria. 10. Solicitação do Prof. Dr. Renato Ribeiro Passos 

em ofertar a disciplina PGPV 1100 - Tópicos Especiais – Aproveitamento de resíduos orgânicos para 

produção de Biochar, no semestre 2022/1. Este assunto foi aprovado por unanimidade. 11. Parecer 

da Comissão de Ensino, referente à solicitação de aproveitamento de créditos em disciplinas 

cursadas em outro programa de pós-graduação pela discente Iris Petronilia Dutra. Este assunto foi 

aprovado por unanimidade. 12. Parecer da Comissão de Ensino, referente à solicitação de 

aproveitamento de créditos em disciplinas cursadas em outro programa de pós-graduação pelo 

discente Kargean Vianna Barbosa. Este assunto foi aprovado por unanimidade. 13. Parecer da 

Comissão de Ensino, referente à solicitação de aproveitamento de créditos em disciplinas cursadas 

em outros programas de pós-graduação pela discente Laura Vaillant Ribeiro Mauri. Este assunto foi 

aprovado por unanimidade. 14. Parecer da Comissão de Ensino, referente à solicitação de 

aproveitamento de créditos em disciplina cursada em outro programa de pós-graduação pela 

discente Letícia da Silva Cruz. Este assunto foi aprovado por unanimidade. Do que era para constar, 

eu, Madalena Caetana Capucho, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será pelos (as) 

Senhores (as) membros assinada.******************************************* 
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